



"Le 4 mai 2 010 à Le Boucau

D'abord merci pour vos encouragements à quelques jours de mon départ pour la route de Compostelle dont la presse s'est faite un écho, également pour le bienfait du club.

Tout va bien pour moi, et pour mon compagnon de route. Nous sommes à la dernière étape avant de franchir la frontière, et de faire le chemin ou la route du « Camino del Norte ».

Après une journée de repos, depuis Paimpol (abbaye de Beauport), nous avons 900 Kms soit la moitié du trajet, soit une moyenne d'étape de 110 Kms

Nos amitiés cyclos.

P.S. Notre trajet dans les Landes sur deux étapes soit 210 Kms.

Elouan "